

Entschließung

des Nationalrates vom 17. Juni 2021

betreffend autarke Infrastruktur – autarke Kasernen

Die Bundesministerin für Landesverteidigung wird ersucht, ein Gesamtkonzept für autarke Kasernen inklusive budgetärer Maßnahmen in ganz Österreich bereit zu stellen, um die Autarkie im Krisen- und Katastrophenfall herzustellen, damit die Standorte möglichst für eine längere Zeit als Schutz- und Rückzugsort genutzt werden können und darüber bis spätestens 31. 12. 2021 dem Parlament zu berichten.

In diesem Gesamtkonzept ist die Entschließung des Nationalrates betreffend Stärkung der Kasernen zu berücksichtigen.

